



1 CANDIDATURE À LA PRÉSIDENTICE DE L'ARRONDISSEMENT DE BASTOGNE



ERWIN GRANDJENET

Chers membres de l'Arrondissement MR Bastogne,

C'est avec enthousiasme que je me présente à vous en tant que candidat à la présidence de l'Arrondissement MR Bastogne. Permettez-moi de partager avec vous quelques éléments de mon parcours.

Heureux et fier, je suis marié depuis 1997 et papa de quatre "grands" enfants. Sur le plan professionnel, j'occupe le poste de chef d'unité VRD (assainissement et eau potable) au sein d'un bureau d'études situé à Heiderscheid, au Grand-Duché de Luxembourg.

A mon arrivée au sein de mon village en 1998, mon épouse et moi avons rejoint l'association villageoise. Cette rapide intégration nous a conduit à fonder notre foyer à Warnach.

La politique m'a toujours intéressée. Depuis ma première expérience en 2012, j'ai eu l'opportunité de m'investir au service des citoyens au sein ma commune de Fauvillers. Ce cheminement m'a conduit à la présidence de la locale MR de Fauvillers, puis celle de l'arrondissement MR Bastogne.

Mon ambition est claire : rassembler nos communes et nos locales, tout en valorisant les spécificités de notre arrondissement. Je m'engage à porter nos souhaits et préoccupations auprès des instances provinciales, régionales et fédérales. Convaincu que la qualité des échanges prime sur leur quantité, je privilégie des discussions constructives, dans un esprit d'écoute et de recherche d'équilibre.

Je vous remercie sincèrement pour la confiance que vous m'accorderez dans cette démarche.

Avec mes salutations les plus respectueuses,

Erwin Grandjenet